
生産事業部 加古川事業所 薄板室

山田 泰史さん

広島県広島市生まれ。甲南大学法学部を卒業し、

2020年に入社。神戸の住み心地の良さと、利

便性の高さに魅力を感じている。就職活動では、

兵庫県内企業、なかでも鉄鋼、金融業界に狙い

を定めた。「兵庫県内企業合同企業説明会」で出

会い、鉄鋼業のスケールの大きさ、採用担当者の

人柄の良さに惹かれ、就職を決意。

株式会社シマブンコーポレーション

当社は創業から115年、神戸を拠点に“鉄”のオールラウンダー
として社会に貢献しています。
鉄が生まれてから、加工され、生活を支え、再利用されるまで、
鉄の一生と共に様々な事業を行っております。

■現在の仕事内容

■入社のきっかけ

■入社してよかったと思うこと

■就活中、これから就職する人に向けて

大学3年生から就活を始め、食品
や金融、メーカー等、様々な業界や
企業を見ていました。
その中でも特に、鉄鋼業界と金融
業界に興味を持ち、選考に参加し
ました。就活を進める中で、鉄が日
常生活を様々な場面で支え、社会
貢献性が高いと感じ、入社を決意
しました。また、当時の採用担当の
方が、内定後も手厚くフォローをし
てくれたのも印象に残っています。

就活をする上で、まずは、自分と向き合
い、どのような事に興味があり、何がモ
チベーションに繋がるのかをしっかり
見つけてほしい。そして、自分の理想を
叶えられる企業を見つけ、情熱と真っ
すぐな想いさえ伝えられれば、自然に
理想の企業とマッチできると思います。
頑張ってください！

「現場に感謝される仕事」が目標です。

担当工場において、生産管理を行っています。
具体的には、生産計画の策定と実績分析、資材の発注など多
岐に渡ります。
私たち事務職は、生産現場の実績で成り立っており、現場に
感謝され、貢献できる仕事が目標です。特に、生産効率の向
上や、作業者への負担を減少できる“新調工事”を進め、より
安全かつ効率的に業務が行える職場作りに励みたいと思っ
ています。

入社して感じたことは、“とにかく社
員の人柄がいい”こと。業務以外でも
気兼ねなく話せ、プライベートでも、
交流があります。また、製造業の上工
程で仕事をしているため、社会に貢
献している実感を強く感じることが
できます。

公私ともに気兼ねなく話せる社員と興味ある分野に携われる

自分と向き合い、「ありのままの自分」を企業に表現してください！

鉄が持つ社会貢献性、採用担当者の人柄に惹かれ入社を決意

興味ある分野で

感謝してもらえる仕事に

やりがいを感じています
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